

Autor: Eduardo Martin Cuesta

Filiación: CONICET-Universidad de Buenos Aires. Instituto Interdisciplinario de Economía Política de Buenos Aires. Buenos Aires, Argentina.

Título ponencia: “El impacto de la crisis de 1930 en los sectores sociales en Argentina”

Resumen:

La historiografía económica acerca de la crisis de 1930 en iberoamérica ha realizado análisis sobre el impacto de la misma sobre las condiciones de vida de la clase obrera, así como sobre precios, salarios, cuentas públicas, etc. En este sentido, se observa una ausencia en el marco de las nuevas agendas, de estudios sobre el impacto de la crisis en otros sectores sociales, como por ejemplo los sectores medios. Esto puede ser por una cuestión de agenda, así como definiciones conceptuales y fuentes. En este trabajo se explora la posibilidad de observar y analizar el impacto de la crisis de 1930 en los sectores medios urbanos de Buenos Aires, con las fuentes disponibles. Finalmente, se propone una agenda de trabajo para comparaciones regionales y globales.

Palabras clave: crisis 1930; clase media; precios; salarios